



Por Jesús Alberto Rubio
beisrubio3@gmail.com

Las Peñas de béisbol

Trascienden por ser nobles agrupaciones de ciudadanos de bien que proyectan mística y espíritu de buena voluntad hacia los demás, en especial, fomentando al deporte rey: el béisbol



Ya le he comentado sobre la importancia de las peñas de béisbol que apoyan y fomentan al deporte rey de una y otra manera. Sus integrantes, por lo general, son ex jugadores, deportistas/atletas en el retiro; patrocinadores, profesores de educación física, cronistas/periodistas, historiadores de béisbol u otra disciplina. Son gente ligada al deporte, pero en especial al béisbol, quienes, obviamente, desean un mejor desarrollo del acontecer de esa actividad, sus protagonistas y la propia familia/comunidad ligada a la misma. Las peñas de béisbol se distinguen por brindar/rendir reconocimientos/

homenajes, organizar fotos, presentación de libros, montar exposiciones, entre otras nobles acciones.

Por supuesto, también llevan a cabo reuniones de positiva convivencia y múltiples veces tienen invitados especiales, ya sea para que éstos les hablen sobre su especialidad o simplemente para pasar un rato agradable con ellos mostrándoles su respeto y simpatía.

También este tipo de agrupaciones pueden llevar el nombre de algún personaje en especial e incluso contar con su propio reglamento como sucede con la de Ensenada de la que, por cierto, le diré, tuvieron a bien incluirme como Miembro Honorario, lo que se agradece. Respecto a la Peña Beisbolera de Ensenada, ya con tres años de existencia (se fundó el 22 de septiembre de 2022) y en cuya presidencia o coordinador general figura el profesor Héctor Barrios Fernández, le diré lo siguiente, lo cual le hace trascender como una gran organización:

Con gran unidad/comunión, cuenta con un salón de la fama virtual, un programa de entrevistas y comentarios



en AGP Deportes a través de Facebook y Youtube, además de reunirse cada semana para convivir, comentar y planear su programa de homenajes a las leyendas beisboleras. Su salón de la fama virtual, mire: <https://xn--salondelafamapeabeisboleraenseneda-pid.com/>

Y su programa en Youtube: <https://www.youtube.com/live/vEwzK1GKFdQ?si=zOnGStm6W4eZJNRc> Asimismo, a cada homenajeado le hacen entrega de una placa de reconocimiento, además de un trofeo consistente en una pelota montada sobre una base de madera.